



Entrevista / Norma Piña Hernández (Ministra Presidenta de SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Yo veo firmemente que por lo menos estamos todos en el mismo camino que es el tener un diálogo honesto, abierto, que en el fondo todos tenemos la misma preocupación y la misma finalidad: Mejorar el sistema de justicia en nuestro país.

“Este encuentro (foros nacionales) fue muy importante y muy significativo, no solo por la metodología que se utilizó que es el realmente inédita, tanto en nuestro país como internacionalmente. La voz que salió de estos encuentros no es mi voz, no es la voz de la Corte, no es la voz del Poder Judicial, es la voz de las víctimas, de todas aquellas personas que no han tenido, por parte del sistema de justicia, una respuesta a sus problemas, a sus necesidades”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5948?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5948&authkey=!ACYymglX MRE1DQ&ithint=video&e=tdOOB4>